

## **Aktuelle Entwicklung - Stand 29.04.16**

29.04.2016

**\*Einrichtung einer Ethikkommission durch SenInn \* erste Sitzung der polizeiliche Task-Force im Mai \* Anerkennung als Berufskrankheit möglich? \* Vorsorgeuntersuchung für Betroffene \***

Die Senatsverwaltung für Inneres und Sport hat eine Ethikkommission eingerichtet die sich mit der Thematik Schießstätten beschäftigt.

Die polizeiliche Task-Force tagt erstmalig im Mai zu der Problematik Schießstätten.

Es gilt zu klären, ob die Dienstunfallanzeigen die Anerkennung einer Berufskrankheit einschließen können.

Die möglichen Betroffenen werden, wie vom BDK gefordert, einzeln angeschrieben, Ihnen wird eine Vorsorgeuntersuchung angeboten. Ob und inwieweit hier die notwendigen Standards für die Entnahme der Blutprobe in Bezug auf Antimon eingehalten werden, konnte noch nicht in Erfahrung gebracht werden - wir berichten weiter.